
 2025 年 3 月卒業 加藤さん（食物系選択→調理系専門学校進学） 

 

私は幼い頃から料理を作ることや食べることが好きで、将来は自分の好きなことを仕事

にしたいと思っていました。中学３年生の時に進路を考える中で、自分の将来に繋がる学校

を考えて川崎高校の生活科学科を選びました。 

生活科学科では、３年間で様々なことを学びました。2 年生までは食物系と服飾系どちら

も専門的な授業を行い、座学や実習を通して基礎基本を学びました。3 年生では食物系を選

択し、より高度で専門的な内容を学びました。地元企業のおつけもの慶さんとの生徒考案の

コラボ商品や、川崎日航ホテルさんとのクリスマスケーキ作りなど、川崎を代表する企業と

の協働活動は、他の高校では出来ないような貴重な経験になりました。３年生の文化祭では、

飲食の販売を通して大量調理におけるチームでの連携の難しさを実感しました。また学科

発表会での松花堂弁当販売では、何度も試作を繰り返し、誰もが楽しめるものを作る喜びを

知りました。 

来年度からは調理系の専門学校に進学します。あっという間に過ぎた充実した３年間で、

学んだ知識や身に付けた技術を今後に活かしたいです。将来は自分の料理を通じて、食の世

界に魅力を感じてもらえるような料理人を目指したいです。 

 

 


